

Franckesche Stiftungen zu Halle

Historien/ Von des Ehrwürdigen in Gott seligen theuren Manns Gottes/ Doctoris Martini Luthers/ anfang/ Lere/ leben vnnd sterben

Mathesius, Johannes

Nürnberg, 1570

Stammbucheintrag von Georg Jacob Kehr

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:33-1-229108](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:33-1-229108)

Matth. 29. 10. 29.

Wer verläßt seine, oder Bräute, oder seine Eltern,
oder Vater, oder Mutter, oder Weib, oder Kinder, oder
Brüder, um meines Namens willen, der wird
hundertfältig nehmen und das ewige Leben er-
leben.

Matth. 10. 10. 32.

Wer mich bekennet vor den Menschen der will ich
bekennen vor meinem himmlischen Vater.

10. 37.

Wer Vater und Mutter mehr liebet denn mich
der ist mir nicht werth. 10. 38.

Und wer nicht sein Kreuz auf sich nimmt und folgt
mir nach der ist mir nicht werth.

Luce: 17. 10. 39.

Wer da sucht seine Seele zu erhalten der wird sie verlieren,
und wer sie verlieren wird der wird sie zum Leben
sellen.

Matth. 16. 10. 26. Arabice:

ما ذا يَنْفَعُ الْإِنْسَانَ إِذَا رَجَعَ إِلَى الْإِلَهِ، وَخَرَّبَ

Ma sa janfa u-l'insana isa rabihha-l'alama
Kella hu wachasira nejjahu?

Was für ein Gewinn dem Menschen — Verloren?

Halle, 3. Sept. Georg: Jac: Kehr Schleifmühl-Herrn
Nativ: Christi ne-burgian-Francoz SS. Th. & Ling.
1717. Corr. Stad: d.

